## 災害時の活動をPR 長岡市防災訓練において広報活動



新潟地本(本部長 1陸佐 大倉正義)長岡出張所(所長 1陸尉 中土井厚志)は10月25日(日)、長岡市市民体育館(長岡市学校町)で行われた長岡市防災訓練において広報活動を実施しました。これは、長岡市が信濃川の氾濫及び洪水を想定した防災訓練を実施したもので、当日は約300人の市民が参加しました。

会場では、長岡出張所が自衛隊ブースを設置し、過去の災害派遣活動のパネル展示及び併設した募集説明コーナーでパンフレット等の配布を行った他、第2普通科連隊が高機動車及び軽装甲機動車を展示しました。

ブースを訪れた参加者は、災害派遣に出動経験のある隊員から派 遣当時の話を聞いた他、展示車両に実際に乗車し、隊員から性能等 の説明を受けました。 見学後の参加者から「この様な素晴らしい装備を持った自衛隊がいてくれて頼もしい限り。今後も頑張って欲しい」「自衛隊車両を初めて間近で見られて感動した。他の車両や装備も見てみたい」といった感想や、「隊員の実体験を聞いて、自衛隊のイメージが変わった。今後の進路の一つに考えたい」など、若者の心強い声を聞くことができました。

新潟地本は、今後も各地の防災訓練等に積極的に参加し、地域の 防災意識の向上に貢献するとともに、自衛隊に親近感を持って頂け るよう、広報業務に邁進していきます。